

ОРГАН ПО СЕРТИФИКАЦИИ
«АЛЪЯНС ЮГО-ЗАПАД»
(ООО ОС «АЛЪЯНС ЮГО-ЗАПАД»)
Адрес: 117461, г. Москва, ул. Каховка, д. 30, пом. 1, комната 13

Исх. № A-161 от 02.08.2016 г.

ООО «НОРД Приводы»
Адрес: 196084, г. Санкт-Петербург, ул. Воздухоплавательная, дом 19

Информационное письмо.

Орган по сертификации Общество с ограниченной ответственностью "АЛЪЯНС ЮГО-ЗАПАД" (аттестат аккредитации № RA.RU.11A301 от 27.10.2015) информирует Вас о том, что указанная ниже продукция **не подлежит** обязательному подтверждению соответствия по техническому регламенту Таможенного союза «Электромагнитная совместимость технических средств» (ТР ТС 020/2011), утвержденному Решением Комиссии Таможенного союза от 09.12.2011 № 879:

<i>Наименование продукции</i>	<i>Код ТН ВЭД ТС</i>
<i>Мотор-редукторы типа SK, укомплектованные асинхронными электродвигателями.</i>	<i>8501 40 200 9;</i>
	<i>8501 40 800 9;</i>
	<i>8501 51 000 1;</i>
	<i>8501 52 200 1;</i>
	<i>8501 52 300 0;</i>
	<i>8501 52 900 9;</i>
	<i>8501 53 810 0;</i>
	<i>8501 53 940 0;</i>
	<i>8501 53 990 0</i>

Оформление сертификата соответствия и принятие декларации о соответствии не требуется.

Руководитель ОС
ООО «АЛЪЯНС ЮГО-ЗАПАД»



А.А. Звягин

CERTIFICATION AUTHORITY
 “SOUTH WEST ALLIANCE”
 (OOO CA “SOUTH WEST ALLIANCE”)
 Address: 117461, Moscow, Kakhovka, 30, Bld. 1, Room 13

Ref. No. as of (year)

OOO NORD Privody-
Address: 196084, Saint Petersburg, Vozdukhoplavatel'naya Street, 19

A-161 02.06.2016
Letter of Information

Certification Authority Limited Liability Company “SOUTH WEST ALLIANCE” (Accreditation Certificate No. RA.RU.11A301 as of 27.10.2015) hereby informs you that the products specified below shall not be subject to a mandatory approval of compliance with the Technical Regulations of the Customs Union “Electromagnetic compatibility of technical facilities” (TR CU 020/2011) approved by Decision No. 879 of the Customs Union Commission as of 09.12.2011.

<i>Product Name</i>	<i>Code Foreign Economic Activity Commodity Nomenclature of the Customs Union</i>
<i>SK type motor reducers complete with induction motor.</i>	8501 40 200 9; 8501 40 800 9; 8501 51 000 1; 8501 52 200 1; 8501 52 300 0; 8501 52 900 9; 8501 53 810 0; 8501 53 940 0; 8501 53 990 0

No execution of compliance certificate and approval of declaration of conformity shall be required.

Head of Certification Authority
 OOO “SOUTH WEST ALLIANCE”



A. A. Zvyagin